

ドクターヘリが 4月1日から運用開始

一人でも多くの大切な命を救うために

Dr.Heli



ドクターヘリ導入で 県内救急医療がより進化



県立中央病院
救命救急センター
主任医長 岩瀬 史明 さん

地域格差の解消に

救急医療は時間との勝負です。これまで救急車を呼び病院で治療を始めるまで、早くても30~40分かかりました。ドクターヘリには医師が搭乗しているため、治療開始まで県内どこでも10~15分と大幅に短縮されます。

また、県内どこからでも救命救急センターへの搬送ができ、地域格差の解消にもつながります。さらに、近隣都県にある最先端の医療機関への搬送も可能で、より高度な救急医療を受けられるようになります。

ドクターヘリ Q&A



Q.出動要請の方法は？

A. 119番通報を受けた消防本部がドクターヘリを要請します。県民の皆さんが直接要請することはできません。

Q.運用時間は？

A. 毎日、午前8時30分から日没までです。

Q.利用料金は？

A. 搬送自体には特別な費用負担はありません。ただし、救急現場で行った医療行為に対しては医療保険の範囲内で医療費が掛かります。

Q.着陸場所は？

A. 県内各地域にあらかじめ設定した臨時ヘリポート(校庭、公園、運動場など約330カ所)に着陸します。

ドクターヘリ 到達時間の 目安

時速230kmで飛行し、おおむね15分以内で県内各地に到達できます。



救命救急用の医療機器などを装備し、医師や看護師が搭乗する「ドクターヘリ」。救急現場に急行し、迅速な傷病者への初期治療と医療機関への搬送を実現します。医師による治療開始までの時間が大幅に短縮され、救命率の向上や重症化・後遺症の軽減など大きな効果を生み出します。



【問い合わせ先】 県立中央病院 TEL 055-253-7111 FAX 055-253-8011
医務課 TEL 055-223-1480 FAX 055-223-1486

山梨県 ドクターヘリ